



## En Vejer, los problemas mecánicos de De la Casa marcan su duelo con Janssens

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC - Baporo Motorsport), no pudo defender al 100% su supremacía en la Subida a Vejer, prueba válida para el Campeonato de Andalucía de Montaña.

El excampeón de España de la especialidad, Humberto Janssens (Porsche 911 GT3 Cup, fue el vencedor en las dos pruebas disputadas. Gerard, a pesar de los problemas en el cambio de velocidades de su Seat Córdoba WRC, se mantuvo cerca del piloto malagueño hasta que en la recta final de la Fase B. En estos momentos ya era imposible mantener el ritmo que le tenía que llevar al triunfo.

Para la 34a edición de su subida, la Escudería Sur mantuvo el recorrido habitual de la prueba, es decir salida en el km 0 de la CA-5203 y el final a 700 metros de la entrada al pueblo que da nombre a la subida. En total 2.650 metros, una pendiente media del 13,13% y un desnivel de 348 metros.

Los prolegómenos de la cita de Vejer se desarrollaron con normalidad. Gerard realizó los reconocimientos habituales pensando en donde arañar décimas al mejor crono de la anterior edición (1'26"690), en previsión a la dura competencia que suponía la presencia de Humberto Janssens y su potente Porsche 911.

En la **fase A** (en cada fase se disputan dos subidas validas para la clasificación final), EL duelo previsto se hizo realidad. En la primera subida Janssens (1'26"472) superó en 7 décimas al piloto andorrano (1'27"097). Con toda seguridad, ambos pilotos mejorarían en la siguiente subida, faltaba saber cuanto.

Janssens no falló y paró el crono en 1'25"428, mientras que Gerard, ya con problemas, no pudo bajar del 1'26"681.

En la **fase B**, De la Casa, con una reparación de urgencia en su mecánica, salió dispuesto a intentarlo. En la primera subida consiguió superar en algo más de 1 décimas a su rival pero, en la segunda desistió después de hacer dos trompos y comprobar que los problemas del cambio de velocidades ponían en riesgo finalizar la subida.

***El selector del cambio nos ha complicado la participación en la prueba de Vejer de la Frontera. De todas maneras no nos podemos quejar en referencia a la fiabilidad del Córdoba, En todas temporadas que llevamos compitiendo es el segundo problema que tenemos.*** Así se expresaba Gerard una vez finalizada su participación en Vejer 2017, además añadía: ***Al ver que era imposible mantener el ritmo, en la segunda subida al menos hemos hecho felices a los espectadores con una conducción más espectacular.***

Gerard de la Casa y su equipo, Baporo Motorsport, ya piensan en la próxima subida válida para el Campeonato de Cataluña de la especialidad (la penúltima del calendario) que se disputará el próximo 21 de Octubre. Será la Pujada DOGA Ullastrell Organizada por + Gas Factory Marc Gene.

Servicio de prensa.

### Resultados 34a Subida a Vejer.

**Fase A:** 1.-Humberto Janssens (Porsche 911 GT3 Cup) 1'25"428, 2.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 1"253, 3.-José Blanco (Mitsubishi Evo IX) a 6"725,

**Fase B:** 1.-Humberto Janssens (Porsche 911 GT3 Cup) 1'26"076, 2.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 0"705, 3.-José Blanco (Mitsubishi Evo IX) a 6"172,